

marais, observent tous les grands arbres et les fourrés buissonneux sans succès, lorsque le second jour, ils aperçoivent tout à coup devant eux, au milieu d'un endroit marécageux, comme un monticule d'un blancheur de neige. Que ce pouvait-il être? Ils s'approchent, et reconnaissent la présence de centaines d'Ibis occupés à construire leurs nids sur des arbres rabougris. Souvent ils peuvent compter jusqu'à 7 et 8 nids sur le même arbre. Beaucoup de ces nids étaient encore vides et les autres portant un, deux et rarement 3 œufs. Inutile d'observer que notre infatigable naturaliste profita largement de l'aubaine et qu'il peut maintenant fournir cet œuf aux musées à un prix raisonnable.

On sait que l'Ibis était un oiseau sacré chez les Egyptiens et qu'on punissait de mort ceux qui le faisaient périr, même accidentellement. Les nécropoles de cet ancien pays nous ont fourni plusieurs momies d'Ibis. L'Ibis blanc, *Ibis alba*, Vieillot, est un bel oiseau au plumage d'un blanc pur, à l'exception des primaires qui sont d'un noir verdâtre à l'extrémité; le bec, fort long et courbé, est d'un rouge orange de même que les pattes.

Mr. Lechevallier, en véritable naturaliste, glane dans tous les ordres. Bien qu'il ne s'occupe pas spécialement d'entomologie, il n'a pas manqué les insectes qui ont pu lui tomber sous la main. Il a spécialement réuni une superbe collection de ricins, en dépouillant ses nombreux oiseaux. Parmi les articulés qu'il avait renfermés dans l'alcool, nous avons pu nous procurer une Arachnide assez rare et fort intéressante, qui manquait à notre collection, c'est un Thélyphone, *Telyphonus giganteus*, Lucas. Les Thélyphones, parmi les Arachnides, se rangent entre les Phrynes et les Scorpions. Comme ces derniers, ils sont pourvus de fort puissants bras mâchoires terminés par un ongle mobile. Ils ont 8 pattes comme toutes les araignées, la première paire étant beaucoup plus longue et plus grêle que les autres. Ils portent 8 yeux sur leur tête, et leur abdomen déprimé, allongé, corné ou crustacé est terminé par une queue grêle, articulée, aussi longue que le corps, mais sans aiguillon à l'extrémité comme chez les Scorpions